

Neue Auszubildende Laura Lopez Löffler

Bürgermeister Marcus Brinkmann begrüßt neue Auszubildende.

Laura Lopez Löffler startet heute ihre Ausbildung bei der Gemeinde Cappeln. Begrüßt wurde die Auszubildende unter anderem von Bürgermeister Marcus Brinkmann.

Die angehende Verwaltungsfachangestellte startet in drei sehr vielfältige Jahre mit theoretischen und praktischen Anteilen. Die Theorie umfasst den Besuch der Berufsschule und die Absolvierung von drei Lehrgängen am Niedersächsischen Studieninstitut in Oldenburg.

Praktisch wird sie die verschiedenen Fachdienste der Gemeinde Cappeln durchlaufen. Sie kann so jeden Bereich kennenlernen und nach und nach Zusammenhänge besser erkennen sowie darüber hinaus im Arbeitsalltag ihr Wissen, dass sie in den Lehrgängen oder in der Berufsschule erworben hat, anwenden.

Wir wünschen Laura Lopez Löffler einen tollen Start ins Berufsleben